

No hay diferencia entre ambos sexos en cuanto a los derechos de ciudadanía

* "La adopción y la pérdida de la calidad de costarricense no afecta al cónyuge ni a sus hijos", "Ni el matrimonio ni su disolución afectan la nacionalidad de los cónyuges o de sus hijos"

Son causas de pérdida de la nacionalidad de costarricense, la declaratoria judicial de traición a la República, la adopción voluntaria de una nacionalidad extranjera, la ausencia voluntaria del país durante más de seis años consecutivos el que haya adoptado la carta respectiva salvo que demuestre estar vinculado aún al país

Conclusiones de la comisión redactora del proyecto de la nueva Constitución Política
(Texto en la página NUEVE)

SUPPLICATE DECIRME JARME PARA DECIRL

ACTUALMENTE EXISTE DESCONCIERTO
HOMBRES DE EMPRESA. USTED DIJO
CONDENADO

Me apena entrar a mis sembrados y no llevar
damente, como lo

DON FLORENTINO CASTRO CONTESTA

(Texto en l

Inconvenientes y faltas de de la reconstrucción de palabras del

No soy capitalista en el sentido de los que tan
Sr. Presbo. Núñez, con la circunstancia agrava